



Krankenpflege Aukrug gGmbH

Liebe Leserin, lieber Leser,

unsere Mitarbeiterin Rita Altmann konnte am 01. Juni ihr 20 jähriges Jubiläum in unserem Unternehmen feiern. Damit ist sie unsere dienstälteste Mitarbeiterin. Zunächst war Rita Altmann als Pflegeassistentin in unserem ambulanten Pflegedienst tätig und hat über viele Jahre hinweg unzählige Kunden betreut. Seit 2015 ist „unsere“ Rita Mitarbeiterin der ersten Stunde in der Tagespflege und achtet seitdem darauf, dass keiner unserer Gäste hungrig durch den Tag kommt. Sie verantwortet die Küche und sorgt für eine abwechslungsreiche Speisekarte. Gern helfen unsere Gäste im Rahmen des therapeutischen Kochens mit und bereiten mit ihr schmackhafte Mittagessen und für die Nachmittage leckere Kuchen zu. Am Jubiläumstag konnte Rita Altmann im Rahmen eines kleinen Empfangs die Glückwünsche der Gäste der Tagespflege und der Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Krankenpflege entgegen nehmen. Unsere Geschäftsführerin Magret Kaschner, der Leiter unserer



mit einer Hebebühne für die Beförderung von Rollstuhlfahrern ausgestattet.

Zur Verstärkung unseres Teams suchen wir noch zwei Mitarbeiter(innen) für den Fahrdienst auf Basis einer geringfügigen Beschäftigung. Die Geschäftsführung oder Herr Witt

Tagespflege Björn Witt und der Aufsichtsratsvorsitzende Heiner Brockmann überreichten der Jubilarin einen Blumenstrauß und einen prall gefüllten Präsentkorb.



Als hätten sie es gewusst, dass an diesem Tag ein besonderes Fest zu feiern war, standen auch am 01. Juni die Prüfer des Medizinischen Dienst der Krankenkassen (MdK) unangemeldet vor der Tür, um die diesjährige Regelprüfung in der Tagespflege durchzuführen. Neben diversen Unterlagen wurden auch die Räumlichkeiten einer Prüfung unterzogen und Gespräche mit einigen Tagesgästen geführt. Auf dem bereits erreichten hohen Niveau unserer Einrichtung wollen wir uns aber nicht ausruhen, sondern unseren Gästen für die Zukunft eine weitere Qualitätsverbesserung anbieten.

Einen Schritt dazu haben wir mit der Anschaffung unseres dritten eigenen Fahrzeugs gemacht. Dieses konnten wir Mitte Juli übernehmen. Damit stehen für die Beförderung unserer Gäste jetzt drei Fahrzeuge mit jeweils 8 Sitzen zur Verfügung. Zwei Fahrzeuge sind

stehen Ihnen gern für erste Informationen zur Verfügung.

Es wünscht Ihnen eine schöne restliche Sommerzeit das Team und die Geschäftsführung

der **Krankenpflege Aukrug gGmbH**